



三 杉 川



令和6年4月号 校長 江田 慶久

令和6年度＝本校5年目がスタートしました。
今年度も本校教育へのご理解・ご協力をよろしくお願い申し上げます。
キーワード①子どもも教職員も 元気にあいさつ、笑顔でせいかつ
キーワード②エンジョイ小野寺（縁怒居おのてら）

縁=出会いを大切に！ 優しい気持ちでより良い仲間づくり

怒=おもいやり=己の欲せざるところ、人に施すことなかれ= ○ふわふわことば ×ちくちくことば

居=居心地のよいクラスづくり=みんな（ひとりひとり）の大切な居場所

<新年度のスタートにあたって>

【キーワード①】 元気にあいさつ

ずっと「笑顔と元気」と言い続けていますが、今年は特に「元気にあいさつ」ということを強調したいと思えます。昨年度の学校評価の結果からも「あいさつ」に課題があることが分かりました。だれもが、気持ちの良い元気なあいさつができるよう心掛けていきましょう。早速、来週は「あいさつ週間」ですよ！

【キーワード②】 エンジョイ・縁怒居

一人ひとりの笑顔と元気のためには、みんなの「優しい気持ち」が大切ということを、今年度の入学式でも話しました。そうすれば、みんながいろいろなことがんばることができ、小学校生活をエンジョイできると思うからです。始業式では、エンジョイに「縁・怒・居」という漢字を当てて、みんなに話をしました。「怒」とは、分かりやすくいうと「思いやり」のことです。とても難しい漢字ですが、おのてらっ子全員に覚えてもらえればと思います。友達やおのてらっ子班の人たちとの出会い（縁）を大切にし、お互いを思いやる心（怒）をもって、一人ひとりにとって居心地のよい学級・学校をつくっていきましょう。

【キーワード③】 一人ひとり

今年度からコスモス学級が2学級になります。在籍教員数も1名増になり、今まで以上に、一人ひとりの教育的ニーズに応じた教育を展開することができます。我々教職員も、今まで以上に、一人ひとりが研究と修養に励み、自身の資質向上を図って参りますので、これまで同様、本校教育活動へのご理解・ご協力をお願い申し上げます。

<4/8 始業式 校長式辞より>

上記に記載した内容などをスクリーンに映して、私の考えを説明しました。

令和6年度（2024年度）も、

ふるさと学習

に、力を入れます！



調べる力、聞く力、書く力、考える力、まとめる力
話す力、プレゼンなど＝**表現する力（伝える力）**

元気にあいさつ！
笑顔でせいかつ！

みんなて
エンジョイ・おのてら！

縁（えん）	出会いをたいせつに！
怒（じょ）	思いやりの心で！ されていやなことはしない
居（い）	みんなの いばしょ（教室） を たいせつに！ いごちよく！

<4/8 始業式「児童代表新学期の抱負」より抜粋>

○2年生

がんばりたいことが2つあります。1つ目は、勉強です。特に、かけ算をがんばりたいです。2年生になると、さらにべんきょうがむずかしくなります。いまのうちから、かけ算のれんしゅうをして得意になりたいです。

2つ目は、新入生のお手本になることです。1年生は小学校のことが、まだよくわからないと思うので、正しいことやよいことをやさしくおしえたいです。2年生が学校のルールをしっかり守っていれば、1年生もまねしてできるようになると思います。しっかり、良いお手本を見せたいです。

○4年生

がんばりたいことが2つあります。1つ目は、委員会活動です。小野寺小は、4年生から委員会に入って活動することになっています。放送、環境、体育、保健給食の5つの委員会があります。どの委員会もがんばって活動している様子を見てきました。～どの委員会に入ってもがんばっていききたいと思います。

2つ目は、算数の勉強です。4年生の学習内容は、3年生よりもむずかしくなります。先生や友だちの話をよく聞いて、よく考えていこうと思います。家では、すすんで自主学習に取り組みます。1階のリーダーとして、がんばっていこうと思います。



4/9 グループ給食(会食)を再開しました!
おのでらっ子の笑顔も満開になりました!

<4/9 入学式>

日本全国、記録的な大雨の中、入学式が行われました。新入生保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。新入生の“おころうさんと、格好いい姿”は、ホームページでご覧いただくとして、ここでは、校長式辞の最初と最後を掲載させていただきます。

校庭では、満開の桜が、雨にも負けず、力強く咲きほこっています。まるで、これから小学生として伸びようとする新入生に、「がんばれ！」とエールを送っているかのようです。*****

校長先生は知っています。皆さんが、幼稚園や保育園のとき、年長さんで何でもできたことを！何でもやろうとしていたことを！ですから、自信をもって元気いっぱいがんばってください。小学校でもできます！皆さんならできます！今日も雨の中ががんばりました！

<対面式「児童代表お迎えの言葉」より抜粋>

ご入学おめでとうございます。新しく16名の1年生が入学することを、みんな楽しみにしていました。～みんな仲良く学校生活を送っています。校庭からは富士山が見えます。～朝の階段は大変ですが、がんばって登校してきてくださいね。素晴らしい景色を見ることができます。～これから、小野寺小の仲間として、みんな楽しく遊んだり、勉強したりしましょう。何か分からないことがあったら、いつでも声をかけてくださいね。これから、よろしくお願ひします。



対面式では、2年生から新入生に、心のコもったプレゼント(金の王冠)が渡されました。みんな、とてもよく似合っていました。(^▽^)/

***** 江田コラム *****

江田も3年目になりました。今までの2年間、大変お世話になりました。繰り返しになりますが、今年度もよろしくお願ひ申し上げます。☆小野寺南小学校の「閉校記念誌」から、次のことが確認できました☆

昭和 62 年 4 月 1 日 現校舎完成・授業開始

平成 5 年 3 月 10 日 プール建設竣工

平成 6 年 12 月 15 日 創立 100 周年

私は、昭和 62 年度新規採用教員ですので、私の教員年数と この校舎の築年数は同じ ということが分かりました！ ※今年は、昭和でいうと、昭和 99 年(^ω^)
※も～っと古い話は、昨年(2021年)の学校だより6月号に掲載しましたので、ホームページでご覧ください(^▽^)/



小野寺小ホームページにて、各行事のようすやおのでらっ子の元気な表情をお届けしています。ぜひご覧ください。

(個人情報公開についての承諾確認後に掲載しています)